



## QUEDÓ INSTALADA LA COMISIÓN DE ECONOMÍA DE LA LXII LEGISLATURA DEL CONGRESO DE LA UNIÓN

- Su presidente, Mario Sánchez Ruiz se comprometió a trabajar con criterios de objetividad, eficiencia y efectividad que generen el mayor beneficio para el país

Durante la instalación de la Comisión de Economía para los trabajos de la LXII Legislatura, su presidente, el diputado por el Partido Acción Nacional (PAN), Mario Sánchez Ruiz, se comprometió a dirigir todos sus empeños y recursos para impulsar los reglamentos, estatutos, leyes y ordenamientos necesarios, a fin de que México avance sostenidamente en su crecimiento económico y así poder cerrar las brechas de desigualdad imperantes en nuestro país.

El legislador expresó toda su disposición para generar acuerdos entre las diversas fuerzas políticas representadas dentro de la Comisión para crear las reformas y leyes que permitan cambiar la realidad económica del país.

Sánchez Ruiz aseguró que el talante que caracterizará a la Comisión de Economía será absolutamente democrático e incluyente, ajeno a cualquier otro interés que no sea el de promover las mejores condiciones económicas para todos los mexicanos.

"Tengan la certeza de que las valoraciones que este grupo de trabajo hará de todas las propuestas, estarán guiadas por los criterios de objetividad, eficiencia y efectividad que generen el mayor beneficio para el país", precisó.

El presidente de la Comisión de Economía señaló que este grupo de trabajo se enfocará en abatir ciertos problemas estructurales que enfrenta el país como la falta de competencia en algunos sectores estratégicos, el escaso uso y aceptación de las tecnologías de la información y las comunicaciones en distintos sectores económicos, el bajo grado de desarrollo del mercado financiero, así como la insuficiente capacitación y preparación tecnológica.

En este sentido, se manifestó por la importancia de tomar medidas que, de manera sostenida y con visión de largo plazo, fortalezcan el mercado interno, las exportaciones, la inversión de calidad, el empleo y el nivel de competitividad del país.



## Comisión de Economía

El legislador mencionó que de acuerdo con las condiciones sociales y económicas prevalecientes tanto en México como en el ámbito internacional, a esta Legislatura y a esta Comisión en lo particular, se le presentan importantes desafíos que indudablemente serán encarados y resueltos, aseguró.

Los secretarios de la Comisión son los diputados Juan Carlos Uribe Padilla y Beatriz Eugenia Yamamoto Cázares del PAN, Maricela Velázquez Sánchez, Jesús Antonio Valdés Palazuelos, Salvador Romero Valencia y Amira Griselda Gómez Tueme del PRI, Lilia Aguilar Gil del PT, Ruben Acosta Montoya del PVEM y Mario Rafael Méndez Martínez y Yesenia Nolasco Ramírez del PRD.